

1157/J XXI.GP

Anfrage

der Abgeordneten Murauer und Kollegen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend Finanzierung der B 309

Die Wirtschaftsregion Steyr ist nur unzureichend an die internationalen Verkehrsströme angebunden. Die bestehende Straßensituation ist für die Anrainer und die Straßenbenutzer eine große Belastung und hemmt die Wirtschaft in ihrer weiteren Entwicklung. Somit ist der Ausbau der B 309 Voraussetzung für eine dynamische Regionalentwicklung. Da seitens des Verkehrsministeriums erfreulicherweise immer wieder größtes Verständnis für die Dringlichkeit aller anstehenden Straßenbauten signalisiert wird, stellt sich wie auch bei anderen Projekten die Frage der Finanzierung der geplanten B 309.

Nachstehend unterzeichnete Abgeordnete richten in diesem Zusammenhang an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage:

1. Gibt es in Ihrem Ressort bereits konkrete Überlegungen hinsichtlich der Finanzierung der B 309?
2. Welche konkreten Bauabschnitte sind vorgesehen, und wie sieht dafür jeweils der Zeit- und Finanzierungsplan aus?
3. Ist dieser Finanzierungsplan bereits mit dem Bundesminister für Finanzen akkordiert?
4. Welche konkreten Schritte werden Sie unternehmen, um die Finanzierung der B 309 raschstmöglich zu sichern, ohne damit die Finanzierung andere Straßenprojekte zu gefährden?